
ATA DA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DE NOVEMBRO 2012 – CAE 

 

Aos sete dias do mês de novembro de 2012, às 9h00, os membros do 

Conselho de Alimentação Escolar reuniram-se na Casa dos Conselhos, para 

reunião ordinária mensal. A reunião teve início com a leitura e aprovação da 

ata da reunião anterior. Logo após, a conselheira Francelina solicitou que 

fossem redigido 5 pontos de prioridades para serem entregues ao Comcidade. 

Sendo assim, os conselheiros presentes elegeram: a prioridade e agilidade na 

tramitação dos processos, que o município coloque a verba para a merenda 

escolar conforme diz a lei, a prioridade e o aumento na compra de gêneros da 

agricultura familiar, adotar o modelo de compra de forma mista, e finalmente, 

fazer a avaliação nutricional dos escolares conforme prevê a Lei, inclusive com 

a contratação de nutricionistas para a correta execução do programa. A 

nutricionista Natalia falou que o cardápio quilombola foi testado com os alunos 

da referida comunidade e teve 92% de aceitabilidade nutricional. Aproveitou 

para informar que o teste de aceitabilidade do mel foi de 87,8% na Escola Terra 

Santa (testado em 99 crianças) e de 89,0% na Escola Municipal Heitor Borges 

(testado em 67 crianças).Ficou decidido também que o CAE solicitará 

novamente ao COMSEA a sistematização dos questionários enviados às 

escolas e CEIs a fim de analisarmos as informações fornecidas. Ficou marcada 

uma nova visita ao Liceu Municipal, para o dia 13 do corrente mês, às 6h50min. 

Agradecendo a presença de todos, às 11h00 foi encerrada a reunião e nada 

mais tendo a acrescentar redigi a presente ata que será assinada por mim e 

por todos os conselheiros presentes.  

Petrópolis, 07 de novembro de 2012.  

 
  
 


